SPORTS

Éliminatoires du Mondial 2022: le Gabon a fait l'essentiel

Willy NDONG Franceville/Gabon

ES Panthères ont gardé hier à Franceville leur invincibilité face aux Chevaliers de la Méditerranée de Libye, battus 1-0. Cette victoire acquise au forceps place désormais le Gabon au deuxième rang, derrière l'Égypte, leader du groupe F avec 10 points avant son opposition face à l'Angola.

Ce ne fut pas un gros match pour les nôtres, mais l'essentiel a été fait : prendre les trois points. Dans l'ensemble, ce sont les Gabonais qui se sont créés les meilleures occasions de la rencontre. La première mèche à été allumée à la 6e minute par le capitaine Pierre-Emerick Aubameyang qui frappe sur le gardien Mujad Allafi. Le même PEA, à la 24e minute passe une

fois encore à côté de l'ouverture du score. Quatre minutes plus tard, Denis Bouanga, filant vers le but adverse fait le mauvais choix face au portier. C'est donc sur un score vierge que les deux équipes regagnent les vestiaires. En seconde période, les hommes de Patrice Neveu arrivent avec de nouvelles ambitions. A la 54e minute, Mario Lemina, rentré en seconde période, est bousculé dans la surface de réparation. Le penalty sera transformé par Aubameyang. Pour un avantage qui sera maintenu jusqu'au coup de sifflet final.

Une fois encore, le sélectionneur national, suite aux caprices de quelques-uns de ses joueurs arrivés tardivement en regroupement à Bongoville, s'est vu dans l'obligation d'effectuer des changements d'entrée. Sidney Obissa a ainsi récupéré la place de Didier



Pierre-Emerick Aubameyang a donné la victoire hier aux Panthères en transformant un pénalty.

Ndong en défense centrale. Alex Moucketou celle de d'André Biyogo Poko et David Sambissa à la place de Mario Lemina. On ajoutera que malgré la victoire, les Panthères,

pourtant dominatrices en termes d'occasions de buts, n'ont véritablement pas produit un jeu chatoyant. L'absence de quelques cadres au début du match expliquant peut-être cela.

C'est pour dire qu'à l'avenir, Patrice Neveu devrait avoir la main lourde et ferme face à des joueurs qui sèment la zizanie dans le groupe et le contraignent à changer ses plans de départ.

Pas de finale à Alexandrie

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

TELLE que se dessinait l'issue, il fallait des circonstances favorables pour que le Gabon dispute à l'Egypte, ce mardi 16 novembre à Alexandrie dans l'enceinte de Borg Al Arab, le strapontin du groupe F pour prendre part au dernier tour des qualifications zone Afrique de la Coupe du monde 2022.

A une victoire contre la Libye, il fallait que s'ajoute un revers des Pharaons à Luanda devant l'Angola, pour que l'intérêt du match à venir contre des Panthères soit autre qu'une occasion pour une revue d'effectif ou un match pour l'honneur.

C'est qu'au stade du 11-novembre, Mohamed Salah et ses coéquipiers n'ont pas manqué de convertir la première des deux balles de match en

leur possession. Ce malgré une mauvaise entame des débats devant les Palancas Negras qui ont pris un avantage de deux buts (signés Helder Costa et Mbala Nzola). La réduction du score par Mohamed Elneny avant la pause a remis en selle des Egyptiens qui ont fini par arracher un match nul (2-2), après la réalisation d'Akram Tawfik (65e minute). Suffisant pour définitivement les laisser hors de portée (4 points d'avance) des Panthères.

La confrontation d'Alexandrie ne comptera donc plus, de part et d'autre, que pour l'honneur ou une première projection vers la Coupe d'Afrique des nations 2021. La dernière étape qualificative (les barrages) du Mondial au Qatar étant programmée (en matchs aller et retour) en mars 2022, un mois après la Can au Cameroun.

Didier Ndong abandonne ses coéquipiers pour une autre cause

Willy NDONG Franceville/Gabon

LORS que le sélectionneur national Patrice Neveu avait besoin de l'apport de tout son groupe pour "marcher"sur la Libye, Didier Ibrahim Ndong a fait le choix d'abandonner ses coéquipiers et ne pas les rejoindre en regroupement, pour manifester son mécontentement suite à la "brève interpellation" de Stéphane Nguema et ses amis qui se sont introduits sans autorisation au lieu d'hébergement des joueurs à Bongoville, afin d'attirer leur attention sur le non-démarrage du National-Foot. Une décision solitaire qui a créé un véritable malaise au sein de la tanière.

" Nous sommes un groupe, une équipe. Par conséquent, nous devons être solidaires. Malheureusement, la décision et la position de Ndong est venue semer le trouble et la suspicion dans la



La prise de position inattendue de Didier Ndong a jeté un trouble dans la tanière

tanière. Et pour un match important, nous ne comprenons pas cette façon de faire. La solidarité de groupe doit être de mise. Mais hélas", nous a confié un proche de l'encadrement technique. Didier Ibrahim Ndong pourrait payer très cher ses prises de position embarrassantes à Franceville et ailleurs. Sans lui, le Gabon a pris le dessus sur la Libye. Comme pour dire que nul n'est indispensable en sélection